



Hoy es lunes, 21 de septiembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

**Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z**  
**Ciudades Granada**

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

## La UGR y el Parque Nacional de Sierra Nevada se incorporarán al consejo de administración de Cetursa

21 de septiembre de 2009.

[Comenta](#)

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, presidió hoy por primera vez el consejo de administración de Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada (Granada), y anunció la incorporación a este organismo de la [Universidad de Granada](#) (UGR) y el Parque Nacional de Sierra Nevada.

GRANADA, 21 (EUROPA PRESS)

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, presidió hoy por primera vez el consejo de administración de Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada (Granada), y anunció la incorporación a este organismo de la [Universidad de Granada](#) (UGR) y el Parque Nacional de Sierra Nevada.

Durante el encuentro, el consejero informó de que su departamento ha destinado un presupuesto de 6,1 millones de euros a actuaciones de mejora en la estación de esquí de cara a la próxima temporada y valoró los datos de afluencia de la campaña anterior, la tercera mejor de la historia con 1,3 millones de esquiadores y visitantes.

Entre las novedades que recoge el Plan Estratégico de Sierra Nevada, con vigencia hasta 2017, Soler subrayó la instalación de telesilla Borreguiles II, que constituye la primera actuación relacionada con la Universiada de 2015 y que será "más moderno, cómodo y seguro que el anterior telesquí del mismo nombre".

Este remonte, que entrará en funcionamiento la próxima temporada, presenta un nuevo recorrido que permitirá dejar la pista a la que da servicio --"La Visera"-- en las mejores condiciones para la celebración de competiciones de esquí artístico "al más alto nivel".

### NUEVO ÁREA DE ESTACIONAMIENTO EN PRADOLLANO

También destacó el "inminente" inicio de los trabajos para habilitar una nueva área de estacionamiento de vehículos en Pradollano, junto al Centro de Alto Rendimiento Deportivo, para su uso en los días de mayor afluencia a la estación.

Entre las prioridades para las próximas temporadas figuran la finalización de la pista Universiada --que acogerá pruebas de velocidad como el Supergigante y hará compatible la competición con el uso recreativo de la estación--; la mejora de la capacidad para almacenar agua a fin de ampliar la producción de nieve y la configuración de un mejor escenario para la celebración de pruebas de snowboard con la instalación de un half-pipe.

En síntesis, el espíritu de las medidas que contiene el plan estratégico hasta 2017 es, sin ampliar el dominio esquiable, hacer más racional el uso del área de nieve, promoviendo una circulación perimetral de esquiadores para descongestionar el eje central de la estación, Veleta-Borreguiles-Río Monachil, donde actualmente se concentra el grueso de los usuarios.

Tras el consejo de administración, el nuevo presidente de Cetursa Sierra Nevada mantuvo un encuentro con empresarios y comerciantes de la estación de esquí y su entorno para conocer sus inquietudes.